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Anfrage der SPD Fraktion zum Einsatz zusätzlicher Busse für den Schülerverkehr in der 

Corona-Pandemie 

 

 

 

Durch den Vortrag eines engagierten Vertreters des Jugendstadtrats zum Thema Busverkehr aus 

Sicht der Schülerinnen und Schüler sind wir erneut auf den Missstand der überfüllten 

Schulbusse aufmerksam gemacht worden.  

 

Die Dringlichkeit, Abhilfe bei überfüllten Schulbussen zu schaffen, liegt in der aktuellen Situation 

der Corona-Pandemie auf der Hand. Abstände müssen auch im Schülerverkehr eingehalten 

werden können. 

Wir fragen daher: 

 

 Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, zusätzliche Busse für die Schülerfahrten 

einzusetzen, um damit die Ansteckungsgefahr unter den jungen Fahrgästen zu 

verringern? 

 Besteht die Möglichkeit, Fahrzeuge von Vertragspartnern oder lokalen Busunternehmen 

für die Entlastungsfahrten einzusetzen? Welche Optionen zur Buchung solcher 

Zusatzfahrten wären möglich?  

 In welchem Umfang und für welche Dauer hat die Stadt eventuell bereits ein 

entsprechendes Schulbusprogramm des Landes in Anspruch genommen? 

 Wie hoch wären die Kosten für die Stadt Speyer, wenn entsprechende Zusatzfahrten 

selbst übernommen würden (Kosten pro Monat?), falls es kein Landesprogramm bzw. 

Zuschüsse des Landes gäbe? 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Walter Feiniler                                        Philipp Btrandenburger                      Inge Trageser-Glaser                                  

Vorsitzender                                            stellv. Vorsitzender                              Stadträtin 


